



Vendredi 29 mars – 18h/20h

Maison de l'Europe - 46/48 rue de la République (Nîmes)

Europe/États-Unis : je t'aime, moi non plus

*Une mise en perspective à la lumière de la présidence Trump et de la prochaine élection des députés européens, avec **Eric HINTERMANN***

Alors que les listes se constituent et que la date du 26 mai se rapproche, ce détour par les USA est une bonne façon de rappeler l'importance des enjeux de cette élection des députés européens non seulement pour notre continent, mais même pour le monde dans son ensemble. Les tweets rageurs, les foucades de l'imprévisible Trump semblent remettre en cause le principe même de l'alliance stratégique entre ces deux continents, élément-clé de la paix dans le monde et de notre avenir à tous. Qu'en est-il réellement ?

La réponse ne pouvait être mieux apportée que par **Eric Hintermann**, spécialiste de la relation Europe/États-Unis qu'il a souvent vécue à travers une longue et riche carrière de journaliste, d'universitaire (diplômé de l'université du Wisconsin et de Sciences Po), de diplomate (il fut ambassadeur), d'écrivain engagé et lucide et de militant du Mouvement européen de Haute Savoie. Il prépare actuellement la publication d'une « Lettre d'Amérique » destinée aux médias.

Son exposé se poursuivra par des questions et des réponses et par le partage de quelques rafraîchissements.

Renseignements :

Maison de l'Europe : 04 66 21 77 50, hdb

MEF : 06 74 64 10 93.

Pacte Civique du Gard : 06 87 06 37 12